



Der Tod,
der jedes Auge bricht,
lehrt uns wohl scheiden,
vergessen nicht.



In Liebe nehmen wir Abschied von unserem geliebten
Sohn, Enkel und Neffen, Herrn

Markus Härting

der am 8. Juli 2009, nach kurzer, schwerer Krankheit, nach dem Empfang
der Hl. Krankensalbung, im 39. Lebensjahr friedlich eingeschlafen ist.

Wir begleiten unseren lieben Markus am Samstag, dem 11. Juli 2009,
um 10.00 Uhr von der Totenkapelle aus zur Hl. Messe in die Pfarrkirche
Schönwies und anschließend auf dem Ortsfriedhof zur letzten Ruhe.

Perjen, Schönwies, Bregenz, Innsbruck, am 8. Juli 2009

In Liebe denken wir an Dich

Deine Mama **Ilse**

Deine Oma **Irma**

Dein Vater **Hans**

Deine Tanten **Gitti mit Lothar, Sigrid** mit Familien

Im Namen aller Verwandten und Freunde.

Am Donnerstag gedenken wir unserem lieben Markus bei der Hl. Messe
um 19.30 Uhr und am Freitag beten wir den Rosenkranz um 19.30 Uhr in
der Pfarrkirche Schönwies.